

NACHOS, RENFORCE SA PRÉSENCE DANS LE NORD DE LA FRANCE

Après avoir conquis déjà 23 villes en France, NACHOS s'est installé à Villeneuve d'Ascq ce samedi 13 mai 2023. Ce nouveau restaurant vient s'ajouter à ceux de Lille et Valenciennes déjà implantés dans la région.

Opération réussie pour l'enseigne de restauration rapide d'inspiration mexicaine : des centaines de personnes devant le restaurant dès l'ouverture !

DÉBARQUEMENT RÉUSSI À VILLENEUVE D'ASCQ

Comme à chaque ouverture, un dispositif de communication est mis en place sur les réseaux sociaux avec pour objectif : faire découvrir le concept au plus grand monde. Et pour ça, l'enseigne offre des fajitas aux premiers clients ! Bilan, des centaines de personnes attendaient impatiemment l'ouverture de ce nouveaux point de vente, plusieurs heures avant ! Plusieurs centaines de fajitas ont été offertes lors de l'ouverture !



Les premiers clients devant le restaurant de Villeneuve d'Ascq

La satisfaction des centaines de clients présents sur la seule journée d'ouverture était au rendez-vous, comme en témoigne ces avis postés sur Google :

«Qualité et service plus qu'au top. Toute l'équipe souriante et hyper serviable. Nourriture extra fraîche et très bonne. Le meilleur guacamole testé à ce jour. Expérience à renouveler. Je recommande fortement.» Avis déposé le 14 mai 2023

« Testé lors de l'ouverture, un découverte sympa à refaire. Une équipe souriante et accueillante. Propre et sain mention spéciale pour la citronnade (fait maison) » Avis posté le 15 mai 2023

UN CONCEPT FORT ET TENDANCE

Depuis son ouverture, plusieurs centaines de plats ont été servis dans le restaurant. Un succès dû à la qualité et la fraîcheur des produits proposés, cuisinés chaque jour sur place par les cuisiniers ainsi que la qualité du service proposé qui est l'un des points forts de l'enseigne. L'endroit parfait pour changer ses habitudes et se faire plaisir tout en mangeant sainement. De plus, NACHOS a à cœur de séduire tous types de clients : les adeptes de sauces piquantes, les végétariens ou encore les personnes intolérantes au gluten pourront forcément trouver leur bonheur.

PROCHAINES OUVERTURES À VENIR

Le développement ne s'arrête pas là, NACHOS prévoit d'ouvrir 4 nouveaux restaurants dans les 2 prochains mois. Un développement en plein essor qui ne s'arrête pas là !

Vous pourrez donc bientôt retrouver NACHOS à Lyon, Aix-en-Provence et deux nouveaux restaurants à Toulouse qui viendront s'ajouter à celui déjà existant !

A PROPOS :

NACHOS est une enseigne de restauration rapide fondée à Rouen en 2013. Elle se différencie de ses concurrents par la qualité des produits proposés : elle garantit une cuisine fraîche, savoureuse, équilibrée et préparée sur place. 4 plats à personnaliser sont proposés : fajita (ou burrito), tacos, quesadillas et bowl, composés à la demande et sous les yeux du client.

#mangersain

L'enseigne, qui se développe en franchise depuis 2017, compte actuellement 24 restaurants, et 5 sont en cours d'ouverture. « L'objectif fixé en 2018 des 30 restaurants en 2023 sera atteint. Notre feuille de route est désormais d'ouvrir entre 10 et 15 restaurants par an. En privilégiant des emplacements n° 1 à fort trafic piétonnier pour les centres villes mais également dans des centres commerciaux, nos franchisés sont capables d'atteindre des chiffres d'affaires annuels de l'ordre d'un million d'euros après 3 ans d'activité. » Benoit LEROY, Président Fondateur de NACHOS.

NACHOS a à cœur de devenir une référence en restauration rapide et souhaite changer l'image associé au fast-food en prouvant qu'il est possible de servir des plats avec rapidité tout en consommant des produits sains et de qualités. C'est ce défi que NACHOS souhaite relever grâce à son développement et à l'engouement de la part des consommateurs.



franchise.nachos.fr